
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „Albert von Rotbart“ vom 21. Oktober 2007, 16:51

Ich möchte nur dazu sagen, dass es nicht nur Arcor erwischt hat, die keinen Pavillion
bekommen haben und es damit definitiv kein Angriff auf irgendein Land war. Welche ja einige
bisher immer noch nicht für wahr haben wollen.

Was den Ton betrifft, sollten sich einige vorher mal an die eigene Nase fassen bevor Sie sich
dazu äußern. Schließe mich dabei von der Sache nicht aus.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/644-vexpo-besser-ohne-
veranstaltungsort/&postID=14547#post14547

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/644-vexpo-besser-ohne-veranstaltungsort/&postID=14547#post14547
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/644-vexpo-besser-ohne-veranstaltungsort/&postID=14547#post14547

